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Abstract (en)
[origin: WO8909804A1] A coloring pigment useful for coloring or tinting inks, paints, plastics and rubber comprises the reaction product of a cationic
organic dye and a mineral, preferably a hectorite, the mineral having a small average particle size and a high cation exchange capacity. The pigment
has excellent color strength and does not bleed in water or oil and is easily dispersable in aqueous and organic media.

Abstract (fr)
Un pigment de coloration qui sert à colorer ou à teinter des encres, des peintures, des plastiques et du caoutchouc fait intervenir le produit de
réaction d'une teinture organique cationique et d'un minéral, de préférence de l'hectorite, le minérau présentant une granulométrie moyenne faible
et une capacité d'échange de cations élevée. Le pigment présente une excellente stabilité de couleur et ne déteint pas dans l'eau ou l'huile, et peut
facilement se disperser dans un milieu aqueux ou organique.
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